
 

  

 

 

 

 

 
 Sohland, 29.03.21 

 

 

Betreff 

update zum Artikel SZ online vom 01.03.21 

 

Endlagersuche: Kritik an Sohlands Bürgermeister 
 

Liebe Einwohnerinnen und Einwohner,  

 

wir möchten an dieser Stelle über die laufende Suche nach einem Endlager für Atomare 

Abfälle informieren und die bereits in den Medien getätigten Aussagen und 

Verlautbarungen präzisieren. 

 

Am 05.- 07.02.2012 fand an 3 Tagen eine Fachkonferenz zum Thema „Endlagersuche“ statt, 

an der Interessierte Bürgerinnen und Bürger teilnehmen konnten. 

 

Eingeladen hatte das BASE - (Bundesamt für die Sicherheit der nuklearen Entsorgung bei 

der Endlagersuche). Die Einladung erging an die Landkreise, Städte und Gemeinden mit 

über 10.000 Einwohnern. Am 25.02.2021 wurden die Gemeinderäte informiert mit 

Anmeldefrist 28.02.2021. 

 

Die Einladung wurde von 2 Gemeinderäten und mindestens einem weiteren Einwohner 

wahrgenommen. Seitens der Gemeindeverwaltung erfolgte keine Teilnahme. 

 

Wir sind der Meinung, dass das Thema intensiver beachtet werden muss, eine breite 

Beteiligung auf Bürgermeister- und Landratsebene ist zügig gefordert um Entscheidungen 

frühzeitig beeinflussen zu können. 

 

Die zögernde Herangehensweise des Bürgermeisters erachten wir als falsch. 

 

Mit freundlichen Grüßen 

Die Gemeinderäte der CDU 

CDU Ortsgruppe Sohland a.d. Spree 

 

 

 


